

Agosto de 2022

Community Newsletter

Thrive For Life

30 W. 16th St. | New York, NY 10011
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



EVANGELIO

Lucas 12:32-48

OTRAS LECTURAS

Sabiduría 18:6-9, Salmo 33, Hebreos 11:1-19

EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón

¿Cómo te sientes en este momento?

Petición

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

Gratitud

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.

¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

Revisión

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

Respuesta

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

Concluye con la señal de la Cruz.



¿DÓNDE ESTÁ TU CORAZÓN?

Estoy seguro de que conoces la frase “El hogar está donde se encuentra el corazón”. Significa que el hogar –tu familia, tus seres queridos, o quienquiera que sea– siempre tiene la conexión más profunda con tu corazón. En el evangelio de Lucas, Jesús da una frase similar: “Porque allí donde tengan su tesoro, tendrán también su corazón” (12:34). Justo antes de decir esto, Jesús también dice a sus discípulos que hay un tesoro en el Cielo “donde no se acerca el ladrón ni destruye la polilla” (12:33). Este tesoro en el Cielo nos espera a todos, es el regalo del amor de Dios para todos y cada uno de nosotros, sin condiciones ni reservas. La pregunta continúa: ¿Es éste tu tesoro?

¿Cuál es el tesoro que tiene la mayor conexión con tu corazón? ¿Acaso es el tesoro del amor de Dios? ¿O es alguna otra cosa? Aunque otros “tesoros” son buenos, como tus familiares y amigos, nada ni nadie se compara con el amor de Dios, ese regalo que nos espera en el Cielo. Hoy, toma tiempo y reflexiona qué significa tener el corazón puesto en ese tesoro del Cielo. Invita a Dios a que dé un último jalón a tu corazón y entrega a Dios tus tesoros más valiosos.

C. Germosen, seminarista de la arquidiócesis de Nueva York



PERDÓN Y TRANSFORMACIÓN

Parece que muchas de las historias que escucho hace ver a los santos mucho más perfectos de lo que jamás podré ser. Alessandro Serenelli es un poderoso ejemplo sobre cómo muchas personas santas experimentan momentos de conversión cuando se dirigen a Dios. Alessandro era un hombre muy amable que realizaba muchos trabajos menores como hermano lego en un monasterio en Italia. Rezaba con frecuencia y mucha gente le pedía que rezara por ellos.

Lo que hace esta historia más sorprendente es que Alessandro pasó 27 años en prisión por el intento de violación y el asesinato de María Goretti. Mientras María agonizaba, perdonó a Alessandro, diciendo que quería que él también estuviera con ella en el Cielo. Seis años después de ser condenado, Alessandro tuvo un sueño en el que María lo perdonaba y le entregaba unas flores. El perdón de María fue tan importante para Alessandro que dedicó el resto de su vida a ayudar a otros a seguir a Jesucristo.

Quizá podamos aprender de Alessandro. Sin importar cuáles son nuestros pecados, necesitamos admitirlos. Podemos dejar que nos amarguen y aislen, especialmente cuando han herido a otros, o podemos permanecer abiertos. Esta apertura puede doler, especialmente si nos creemos indignos de ser perdonados. Pero, como Alessandro, una vez que permitimos ser perdonados por otros, quizá podamos empezar a perdonarnos a nosotros mismos. Entonces podemos continuar transformando nuestras vidas y seguir el sueño que Dios tiene para nosotros.

L. Lapean, escolar jesuita en Ciszek Hall, Fordham University

DÍA DE SAN IGNACIO CON BBQ

El 31 de julio, la Iglesia recuerda a San Ignacio de Loyola, sacerdote español y fundador de la Compañía de Jesús, conocidos como los jesuitas. San Ignacio es el autor de los Ejercicios Espirituales que el P. Zach y los Mentores Espirituales de Thrive For Life ofrecen en más de 10 prisiones en Nueva York y Nueva Jersey.

Este año, celebramos el día de San Ignacio en Ignacio House. La celebración comenzó con la Santa Misa. Durante la homilía, el P. Zach compartió el enorme impacto que tuvo unirse a los jesuitas, y la gran alegría que le da compartir los Ejercicios Espirituales con miles de mujeres y hombres en prisión. Muy conmovido, el P. Zach expresó cuán maravilloso es ver vidas que se transforman por el amor de Dios, mediante los Ejercicios Espirituales.

Después de la Misa, Rob Lorenz, un escolar jesuita, nos guio a través de la vida de San Ignacio, desde sus nobles orígenes hasta su carrera militar, así como su conversión y misión como fundador de la Compañía de Jesús. Fue una meditación que nos ayudó a darnos cuenta de que cada uno de nosotros es también una historia de conversión, otro Ignacio que busca a Dios y lo encuentra día a día. Después, los residentes, el equipo Thrive, los benefactores, así como familiares y amigos se reunieron a una BBQ que proveyeron los fieles de San Pío X, una parroquia en Scarsdale, NY. La noche concluyó con la proyección de la película "Ignatius of Loyola" y palomitas de maíz.

¿Cuál es tu episodio favorito de la vida de San Ignacio?

¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, Casa Ignacio ofrece un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición. Encuentra tu propósito y supera las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación.

¿Estás interesado? Envíanos la siguiente información:

- Nombre completo y número DIN •
- Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación •
- Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás •